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№ 43

１．例会………〈司会：プログラム委員会〉

　�7：30　１．点　鐘……〈会　長〉

	 ２．開会宣言

	 ３．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ４．会長挨拶並びに会長報告

	 ５．退会会員挨拶……磯村　達男 会員

	 	 内藤　　正 会員

	 	 佐久間正人 会員

	 ６．幹事報告

	 ７．バッジ交換……〈新旧会長・幹事〉

	 ８．出席報告

	 ９．委員会報告・会報委員会

	 �0．ニコニコボックス報告

	 11．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（７／４）……クラブ協議会

	 　　　　　　　	各理事挨拶

	 　（７／11）……クラブ協議会

	 　　　　　　　	各委員長事業計画発表

	 �2．点　鐘……〈会　長〉

	 �3．閉会宣言

２．夕食例会………〈親睦活動委員会〉

　�8：00	 １．開会の言葉……〈司　会〉

	 ２．挨　　　拶……〈副会長〉

	 ３．乾　　　杯……〈直前会長〉

	 ４．食事・歓談

	 ５ ．アトラクション

	 ６．「手に手つないで」

	 ７．閉会あいさつ……〈クラブ奉仕委員長〉

	 ８．閉会の言葉……〈司　会〉

　�9：30	 散　会

ゲ ス ト

大河内俊彦 様（西尾RC）

鈴木　秀夫 様

出 席

会員総数　92名　　出席免除　26名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　85名

欠席　３名　　出席率　96.47％

前々回（６／�3）の修正出席率 �00％

幹 事 報 告

１）委員会活動報告書が未提出の方、大至急おねがい

致します。

２）本日はおみえになってませんが、渡辺富香会員が

６月�7日をもって退会されました。尚すでに交代会

員がご準備予定されております。
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ありがとうございました。会員の皆様方に支えられてこ

の１年を終えることが出来ました。この１年間無事に終

えられることに感謝申し上げます。ありがとうございま

した。

　７月からは杉浦世志朗会員が会長として杉浦丸が出航

致しますので今年度以上に会員の皆様方のご協力をお願

い致しまして、会長としての最後の挨拶とさせていただ

きます。本当にこの１年お世話になりましてありがとう

ございました。

退会会員あいさつ

委 員 会 報 告

●クラブ会報・IT 委員会

アルバム贈呈

会 長 あ い さ つ

ありがとうございました
太田宗一郎

　本日の夜間例会が本年度の最後の

例会となりました。そして会長とし

ての最後の挨拶となりました。毎週

毎週会長挨拶を考え、会員の皆様の

心に何か残せるような挨拶がしたい

と思いながらもなかなかできず、１

年間が終わってしまいました。この

１年間の会長挨拶が、会長挨拶になっていたかどうかわ

かりませんが、どうか友情に免じてお許しください。

　先々週には、この１年間当クラブの各委員会の主な行

事についてお話し、先週はクラブ全体や地区に関してお

願いしたことなどをお話致しました。

　この１年間には色々なことがあり多くの会員の皆様方

に助けられてここまで進めてくることが出来ました。

　特に今年は東日本大震災が発生した年であり、その大

震災が多くの方々の心に大きな影響を与えております。

我々ロータリアンにとっても、この大震災がこれからの

ロータリーの活動に大きな影響を与えることと思います。

そして今後も大震災の復興に関しては、会員の皆様にい

ろいろ御願いする事が出てくることと思いますが、どう

かご協力をよろしくお願い致します。

　今年度の終わりにあたり、会場監督の竹内一正会員に

は高所からのすばらしいご指導をいただきました。

　副会長の霜出倶弘（ともひろ）会員には私がゴルフを

しないため、ゴルフ同好会の会長をお願いし、１年間

全うしていただきましたし、副会長として大変ご活躍い

ただきました。又、東日本大震災については竹内会場監

督や霜出副会長には色々ご助言やご指導いただきました。

本当にありがとうございました。

　幹事の杉浦文雄会員には細かく気を使っていただき、

すばらしい活躍していただきました。大変ありがとうご

ざいました。事務局員の倉内さんには大変お世話になり

磯村　達男 会員

内藤　　正 会員

佐久間正人 会員

渡辺　富香 会員
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　懇親会風景


